

*Hommage à la mémoire des
diplomates cubains victimes du
terrorisme d'État*

Image not found or type unknown

La Havane, 9 août (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères Bruno Rodríguez a rappelé qu'il y a 47 ans aujourd'hui, deux diplomates cubains ont été enlevés, torturés et assassinés en Argentine au cours de la tristement célèbre Opération Condor.

La page douloureuse du terrorisme d'État de la dictature militaire dans la nation sud-américaine (1976-1983) a coûté la vie à Jesús Cejas Arias et Crescencio Galañena Hernández, victimes d'une politique de terreur dirigée par le gouvernement américain contre les dirigeants politiques, les guérillas et les citoyens opposés aux régimes militaires en Amérique latine.

"La fidélité à la révolution cubaine est notre meilleure façon de leur rendre hommage", a déclaré le ministre des affaires étrangères de l'île caribéenne sur Twitter. De même, à Buenos Aires, des travailleurs et des diplomates cubains se sont souvenus aujourd'hui de leurs compatriotes assassinés à cette date.

Selon la presse, les victimes ont été enlevées par une équipe spéciale du régime, à quelques pas de l'ambassade cubaine, puis assassinées dans le centre clandestin de détention et de torture Automotores Orletti, l'un des nombreux lieux d'extermination.

Près de quarante ans plus tard, en juin 2012, les restes de Galañena ont été retrouvés dans un réservoir métallique de 200 litres rempli de ciment, dans une propriété abandonnée de la ville de Virreyes, à Buenos Aires.

Un an plus tard, c'est au tour de sa compagne d'être retrouvée.

Dans le cadre de leur politique de domination, les États-Unis ont truffé le cône sud de dictatures au cours de la seconde moitié du XXe siècle et ont provoqué des génocides en Argentine et en Amérique du Nord.

Selon l'intellectuelle Stella Calloni, l'opération Condor a été la tactique contre-insurrectionnelle la plus connue car elle s'est distinguée par la sélectivité de ses victimes, parmi lesquelles se trouvaient d'importants dirigeants politiques et les chefs des groupes de guérilla qui ont émergé comme seule issue à la soumission et à la terreur engendrées par les coups d'État et les politiques de pillage et de rapine dans la région. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330910-hommage-a-la-memoire-des-diplomates-cubains-victimes-du-terrorisme-detat>



Radio Habana Cuba